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第２回糸魚川市教育委員会定例会会議録 

                               （平成30年２月21日） 

 

１ 日時    平成30年２月21日(水) 午後３時30分から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 203.204会議室 

 

３ 出席委員  教育長      田原 秀夫 

        教育長職務代理者 佐藤 英尊 

        委 員      永野 雅美 

        委 員      楠田 昌樹 

委 員      靏本 修一 

      

４ 欠席委員   なし 

 

５ 委員以外の出席者 

        教育次長兼こども課長  佐々木繁雄 

        こども課    課長補佐 磯野  豊  係 長 林  壮一   

        こども教育課  課 長 山本  修  参 事 石川 清春 

        生涯学習課   課 長 渡辺 孝志  課長補佐 小島 治夫 

        文化振興課   課 長 磯野  茂  課長補佐 木島  勉 

        博物館     館 長 大沢 喜昭 

        書記      こども課主査 仲谷 貴子 

                                     

６ 報  告 

報告第 ３号 感染症の集団発生について 

報告第 ４号 各課・機関所管事項について 

 

７ 付議案件 

議案第 ４号 専決処分の報告について 

糸魚川市生涯学習推進委員会委員の解嘱に関する意

見の申出について 

議案第 ５号 糸魚川市文化財の指定解除について 
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議案第 ６号 糸魚川市教職員住宅管理規則の一部を改正する規則

の制定について 

議案第 ７号 糸魚川市教職員住宅貸付料規則の一部を改正する規

則の制定について 

議案第 ８号 平成 29 年度糸魚川市一般会計教育費等補正予算（第

９号）に関する意見の申出について 

議案第 ９号 平成 30 年度糸魚川市一般会計教育費等予算に関する

意見の申出について 

議案第 10 号 教職員の人事異動について 

 

８ 会議録署名委員の指名  １番  佐藤委員 

 

９ 傍聴者         １名 

 

 

田原教育長 

 

 

委員 

田原教育長 

 

田原教育長 

 

山本課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これより第２回教育委員会定例会を開催する。本日の議案第８

号、９号は予算審議がこれから行われるため、10号については、

教職員の人事異動のため、非公開とさせていただいてよろしいか。 

（「はい」の声あり。） 

 異議なしと認め、非公開とする。 

 

 報告第３号、感染症の集団発生について、事務局の説明を求め

る。 

インフルエンザの集団発生についてである。糸魚川小学校では、

１月29日に２年２組、６年生が学級閉鎖、学年閉鎖となった。Ａ

型、Ｂ型どちらもであった。同日、田沢小学校では、５年２組が

学級閉鎖となった。こちらについてはＢ型であった。また、糸魚

川小学校では２月１日にも４年１組で学級閉鎖となった。こちら

はＡ型、Ｂ型どちらもであった。続いて、糸魚川東小学校では、

２月14日に６年生が学年閉鎖となった。こちらについてはＢ型で

あった。大野小学校では、２月16日に４，５年生が学年閉鎖、19

日にも１，３年生が学年閉鎖となっている。こちらはＢ型であっ

た。同じく２月19日は磯部小学校で２，５，６年生が学年閉鎖と

なった。こちらはＢ型であった。前回もお話ししたが、月曜日に

なると学級閉鎖、学年閉鎖が増える傾向にある。熱があまり上が

らないために、インフルエンザでないと思い込み、感染を引き起
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田原教育長 

佐藤教育長職務代理者 

 

山本課長 

 

佐藤教育長職務代理者 

山本課長 

 

 

 

楠田委員 

 

磯野課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田原教育長 

 

山本課長 

 

田原教育長 

磯野課長補佐 

石川参事 

小島課長補佐 

木島課長補佐 

小島課長補佐 

大沢館長 

原館長 

田原教育長 

佐藤教育長職務代理者 

 

こしているようだ。上越市でも非常に流行っている。 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

自分がインフルエンザと認識せずに感染を引き起こしていると

の話があったが、今回のインフルエンザは寝込むことがないのか。 

症状自体はそれほど重くなく済んだというお子さんもいる。し

かし、全員が重くならなかったというわけではない。 

閉鎖の基準はどのようになっているか。 

学級閉鎖については、基準として罹患者や欠席者が10％を超え

た場合という数字があるが、基本は学校医と相談し、校長が判断

するということになっている。見ていくと、閉鎖期間を延長した

例もあるため、状況に応じて適切に対応できていると思っている。 

能生地域の保育園では、溶連菌感染症が出ているという話を聞

いている。そういった報告は上がっていないか。 

保育園でもインフルエンザが流行しており、西海保育園では２

月16日現在で、41名中10名が発症しているという状況である。今

日現在、治って出てこられたお子さんもおられるということで、

登園自粛のような措置はとっていない。溶連菌感染症については、

２月16日に、能生保育園で76名中10名が発症したという報告が入

っている。10名以上になると保健所へ報告する必要があり、報告

をしたところである。今日現在では、16名の発症ということで、

６名発症者が増えたということである。溶連菌感染症については、

薬を飲んで24時間後、症状が治まれば登園しても良いということ

である。大野保育園では昨日現在で12名が溶連菌感染症を発症し

たということで、保護者への注意喚起を行っている。 

市内の学校から溶連菌感染症についての報告は上がっている

か。 

学校からはそういった報告は受けていない。 

  

第２号各課・機関所管事項について、事務局の説明を求める。 

 こども課所管事項報告 

 こども教育課所管事項報告 

 生涯学習課所管事項報告 

 文化振興課所管事項報告 

 図書館所管事項報告 

 博物館所管事項報告 

 市民会館所管事項報告 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

来館の主な団体がどこの県から来られた団体なのかお聞きした

い。 
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大沢館長 

 

佐藤教育長職務代理者 

靏本委員 

 

 

 

 

佐々木次長 

 

 

 

 

 

靏本委員 

 

佐々木課長 

 

靏本委員 

 

松村課長補佐 

 

 

田原教育長 

 

渡辺課長 

 

 

田原教育長 

楠田委員 

 

渡辺課長 

 

 

 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

委員 

新常磐交通協力会は埼玉県から、西林市キャベツ組合は千葉県

から来られている。 

次から各団体の県名を記載していただきたい。 

先日の市長との懇談会が行われたということで、発達支援が必

要な園児が増えているという話が出ていた。公立、私立保育園で、

発達段階に応じた相談会は糸魚川市独自に行っていると思うが、

サポート、相談、応援がしっかりととられるシステムになってい

るのか、園に任せている部分なのか、状況を教えていただきたい。 

各園任せというわけではなく、臨床心理士、保健師を含めて対

応している。私立保育園についても、困りごとがある場合につい

てはその都度対応をしている。保護者にもその旨を伝えてある状

況である。私立の場合については、気になる子どもがいる場合、

加配をなんとかしてほしいという要望もあったため、平成29年度

から加配の支援をしている。 

私立、公立と分け隔てなく支援がされていると捉えてよろしい

か。 

そういった認識で間違いない。詳しい資料等は後で出させてい

ただく。 

第３回の漢字検定について、年間を通してどんな推移であった

か、昨年度の比較等情報があれば教えていただきたい。 

 本年度で316人の受験があった。前年度の累計は303人となって

いるため、13名ほど増となっている。 

 

議案第４号、糸魚川市生涯学習推進委員会委員の解嘱に関する

意見の申出について、事務局の説明を求める。 

 糸魚川市生涯学習推進委員の解嘱の申出についてである。ご本

人の都合で、辞職の申し出があった。それを受け、平成30年２月

５日付で解嘱とさせていただいたものである。 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 生涯学習推進委員は18名の構成で間違いないか。解嘱後の補充

はどうなるか。 

 生涯学習推進条例によると、定員は20名以内ということになっ

ている。今回の解嘱により、19名の推進委員となる。任期が平成

31年３月31日までとなっており、委嘱期間は２年で、あと１年と

少しの期間があるが、今のところ補充の予定はない。 

他にご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 それでは採決に入る。この議案についてご異議はないか。 

 （「異議なし」の声あり。） 
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田原教育長 

 

 

田原教育長 

 

磯野課長 

 

 

 

 

 

 

 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

 

 

田原教育長 

 

 

佐々木次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 異議なしと認め、承認する。 

 原案のとおり承認 

 

 議案第５号、糸魚川市文化財の指定解除について、事務局の説

明を求める。 

 文化財の刀であるが、駅北大火の被熱により、原状をとどめて

いないことから、平成29年８月22日付けで、文化財の解除につい

て教育委員会から文化財保護審議会に諮問をしている。それを受

け、１月26日に開催の審議会で協議の結果、解除が適当というこ

とで答申をされた。指定年月日は昭和59年３月22日に指定の刀で

あり、「越後絲魚川住北辰子弘繁作」１口で、市内在住者が保有

しているものである。指定の解除について、議決を求めるもので

ある。 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 それでは採決に入る。この議案についてご異議はないか。 

 （「異議なし」の声あり。） 

 異議なしと認め、承認する。 

 原案のとおり承認 

 

議案第６号、糸魚川市教職員住宅管理規則の一部を改正する規

則の制定について及び議案第７号、糸魚川市教職員住宅貸付料規

則の一部を改正する規則の制定について、事務局の説明を求める。 

 議案第６号、第７号は関連するため、一括で説明させていただ

く。 

議案第６号については、能生駅の南側に位置する、能生教職員

住宅についてである。平成29年度当初は、ＡＬＴと市内高校の女

子生徒が入居している状況であったが、ＡＬＴが帰国し、その使

用していた部屋を市内高校の女子寮に改修している。平成30年度

からは建物全体を市内高校の女子寮として使用する。よって、目

的外使用ということで、規則の第２条「能生教職員住宅」の項目

を削除する。また、その他に「教育委員会」の文言を「教育長」

へ、第７条の費用負担について「共同部分の維持管理に要する費

用」を追加、第11条の入居許可の取り消し等について「正当な理

由によらないで、糸魚川市教職員住宅貸付料規則第３条で定める

納入期日までに貸付料を納入しないとき」を追加、新規に第12条

として立入検査の項目を追加した。施行日については平成30年４

月１日からである。 

 議案第７号については貸付料の規則であるが、能生教職員住宅
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田原教育長 

佐藤教育長職務代理者 

佐々木次長 

 

 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

 

 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

 

 

の項目を削除するものであり、施行日は平成30年４月１日からで

ある。 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

女子寮となった時、どれぐらいの入居者が見込めるか。 

 今現在12名の入居があり、今後あと４名分のスペースができる

ため、トータルで16名の入居を予定している。おそらく満員にな

ると思っている。 

 それでは採決に入る。議案第６号についてご異議はないか。 

 （「異議なし」の声あり。） 

 異議なしと認め、承認する。 

 原案のとおり承認 

 

続いて、議案第７号についてご異議はないか。 

 （「異議なし」の声あり。） 

 異議なしと認め、承認する。 

 原案のとおり承認 

 

田原教育長 

 

 これより非公開とする。 

 

 議案第８号 原案のとおり承認 

 議案第９号 原案のとおり承認 

 議案第10号 原案のとおり承認 

 

 午後４時40分終了 

 

 

10 次回教育委員会定例会開催日 

 

    平成30年３月20日（火） 午後１時30分より 


